

# José Miguel Soriano ficha por Andersen Tax & Legal

El abogado se incorpora en calidad de socio al departamento de derecho procesal, concursal y arbitraje de la oficina de Madrid del bufete liderado por Jaime Olleros.

Sergio Saiz, Madrid

Andersen Tax & Legal ha incorporado a José Miguel Soriano como socio del departamento de derecho procesal, concursal y arbitraje en su oficina de Madrid.

Licenciado en Derecho por la Universidad de Córdoba, Soriano inició su carrera profesional en Garrigues y continuó en Cremades & Calvo-Sotelo, donde ha sido socio del área de derecho procesal concursal.

El nuevo socio de Andersen Tax & Legal está especializado en esta materia, tanto como letrado de sociedades concursadas, acreedores y como administración concursal. Además, cuenta con una dilatada experiencia en procedimientos judiciales y arbitrales, en los que ha asesorado a grandes empresas del sector bancario, tecnológico y de la construcción, entre otros.

Asimismo, también ha participado en litigios derivados de la comisión de delitos e ilícitos civiles en Internet y ha actuado en numerosos asuntos de naturaleza pública y negociaciones con la Administración. Al mismo tiempo,



José Miguel Soriano, nuevo socio de Andersen Tax & Legal.

## EUROPA

España gana peso en la estructura internacional de Andersen Tax & Legal, con el nombramiento en enero de José Vicente Morote, socio de la firma, como coordinador legal europeo.

ha sido impulsor de numerosos proyectos sectoriales en el mundo del derecho.

El socio director de Andersen Tax & Legal en España, Jaime Olleros, ha destacado el impulso de la firma en esta práctica, con la incorporación de "tres nuevos socios en el último año y que toma el pulso de la firma para atender asuntos de especial relevancia y trascendencia tanto nacional como internacional". Un ejemplo fue el fichaje de Luis Cortezo, procedente de Garrigues.

Por otra parte, el despacho está apostando por una importante estrategia de crecimiento en nuestro país. A finales del año pasado, reforzó su área de derecho laboral en la oficina de Barcelona con la incorporación de Pablo Santos, también en calidad de socio. Licenciado en Derecho por la Universidad Pompeu Fabra de Barcelona, empezó su trayectoria profesional en el departamento laboral de Gómez-Acebo & Pombo para después pasar a Deloitte Legal.



Joan Díaz, director general de JDA.

## NUEVA OFICINA

# JDA absorbe Kronos y entra en Madrid

Mercedes Serraller, Madrid

JDA incorpora el despacho Kronos Asesores de Madrid, ahora JDA Madrid, especialista en las áreas de fiscalidad y laboral. Con esta operación, el bufete prevé incrementar su facturación, pasando de los 5,3 millones en 2018 a más de 6 millones durante este ejercicio. Además, también aumentará su equipo en once personas, situando el número de profesionales de la firma en más de 100.

El equipo de trabajadores de Madrid estará dirigido por Gabriel de la Cruz. Los servicios que se prestarán desde la capital englobarán las prácticas de mercantil, laboral, fiscal, *compliance* penal, protección de datos, lucha contra blanqueo y consultoría, entre otros.

JDA, bufete con más de 35 años de trayectoria, tiene sedes en Granollers, Sabadell y Barcelona. Con la absorción de Kronos no sólo desembarca en Madrid, sino que se convierte en la primera operación de expansión que el despacho realiza fuera de Cataluña.

En la capital española, el bufete contará con una oficina en la calle Príncipe de Vergara, donde actualmente se encontraba la sede de Kronos Asesores.

JDA ocupa la posición 41ª del último ranking de bufetes de EXPANSIÓN. Además, forma parte de la red internacional de despachos profesionales SFAL, presente en más de 70 países, la cual reúne más de 200 despachos y 3.000 profesionales.

## INTERNACIONAL

# Rödl & Partner refuerza su área de mercantil

A. Galisteo, Madrid

El bufete de origen alemán refuerza su plantilla incorporando a Fernando Carvajal a su departamento de mercantil. De esta manera, Rödl & Partner continúa con su estrategia de desarrollo internacional en diferentes divisiones.

Fernando Carvajal, licenciado en Derecho y letrado asesor de empresas por Icade, cuenta con más de 25 años de trayectoria profesional a sus espaldas. El nuevo miembro de Rödl & Partner es especialista en derecho mercantil y societario. Además, superó con éxito los exámenes alemanes correspondientes a la formación práctica como abogado, lo que le permite ejercer en ambos países. Car-



Fernando Carvajal, nuevo miembro de Rödl & Partner.

vajal comenzó su trayectoria profesional en Deloitte Jurídico y Fiscal, dentro del departamento mercantil y societario, con especial dedicación a las empresas filiales de multinacionales alemanas y japonesas.

## LABORAL

# Rodrigo Lago, nuevo socio de Ortego & Cameno

A. Galisteo, Madrid

El despacho Ortego & Cameno Abogados ha fichado a Rodrigo Lago como socio del departamento de derecho procesal.

Rodrigo Lago, que hasta su incorporación a Ortego & Cameno era socio en Iberia Abogados, cuenta con más de quince años de experiencia profesional, en los que ha trabajado como abogado externo en litigios para aseguradoras, empresas de seguridad, energéticas y entidades financieras.

El nuevo fichaje es especialista en derecho procesal, asumiendo la dirección letrada en procedimientos de responsabilidad civil; así como en procesal bancario y procedimientos de concursos de



De izq. a dcha., Carlos Cameno, Luis Ortego y Rodrigo Lago.

empresas. El socio de Ortego & Cameno es licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid y tiene un máster en dirección y administración de empresas por el Instituto de Estudios Bursátiles (IEB). Además, Ro-

drigo Lago también suma a su currículum experiencia docente como profesor del máster de acceso a la profesión en el Centro Universitario Villanueva y en el curso de práctica civil del Colegio de Abogados de Madrid.

## IE Law School y Ontier convocan el XIII Premio José María Cervelló

**ESTUDIO JURÍDICO** El artículo 14 de la Constitución Española es la temática escogida en la XIII edición del premio José María Cervelló, organizado por IE Law School y Ontier. Cualquier licenciado o graduado en Derecho puede enviar sus obras, hasta el 11 de septiembre, para optar a este galardón.

## La asociación europea de 'legaltech' presenta su capítulo español

**17 SECCIONES** La Asociación Europea de 'Legaltech' (ELTA, por sus siglas en inglés) ha presentado su capítulo español en el Ilustre Colegio de Abogados de Madrid (ICAM). El apartado español está compuesto por 17 secciones dirigidas por profesionales con perfiles multidisciplinares.